
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence W-02SZJ9

Prix 580 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Situé  dans  le  quartier  recherché  du  petit-montrouge  à  paris  dans  le  XIVème

arrondissement,  engel  &  Völkers  a  le  plaisir  de  vous  présenter  en  exclusivité  cet

appartement de 2 pièces au charme unique et au calme absolu. Situé au 1er étage

d'un  immeuble  de  style  haussmannien  construit  en  1903,  il  offre  un  cadre  de  vie

privilégié  alliant  charme  de  l'ancien  et  confort  moderne.  Dès  votre  entré  dans

l'immeuble, vous serez séduit par les parties communes nobles qui témoignent de

l'éLégance et du raffinement de l'époque. Le bien en lui-Même se caractérise par

son charme authentique avec son parquet ...

Located  in  the  sought-after  Petit-Montrouge  district  of  Paris's  XIVth

arrondissement, Engel & Völkers is pleased to offer this exclusive 2-room apartment

with its unique charm and tranquility.Located on the 1st floor of a Haussmann-style

1903 building,  it  offers  a  privileged living  environment  combining old-world  charm

and modern comfort.As soon as you enter  the building,  you'll  be seduced by the

noble  common  areas  that  bear  witness  to  the  elegance  and  refinement  of  the

period.  The  property  itself  is  characterized  by  its  authentic  charm,  with  traditional

parquet flooring, delicately crafted ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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